
26ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 12 de Maio de 2021
(Quarta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 28/2021

Autor: DORIVAN

Ementa: Dispõe sobre denominação de logradouro que indica e dá outras providências..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 16:54 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 16:55

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 349/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal Dr
Guilherme Saraiva, solicitando o conserto e a disponibilização da Ambulância que dá suporte ao Distrito do
Caldas e aos Sítios circunvizinhos , tendo em vista a suma importância desse equipamento para essas
comunidades..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:03 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:03

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 350/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de meio Ambiente e Recursos Hídricos,
solicitando uma completa limpeza e serviço de capinação na rua São José, localizada na Mata dos Dudas,
haja vista que em função da quadra invernosa a referida via está em ruínas, assim solicitamos essa demanda
em regime de urgência..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:06 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:06

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

4 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 351/2021

Autor: DORIVAN

Ementa:Requer que seja enviado ofício Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Sampaio Saraiva, solicitando que
seja colocada uma caixa d'água no poço, perfurado pela FUNASA, na Estrada da Malhada, a fim de criar um
sistema de abastecimento de água eficaz na referida localidade..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:17 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:18

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 354/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal com cópia a Secretária Municipal de Saúde,
solicitando, em caráter de urgência, a prorrogação do contrato com o Hospital São Vicente de Paulo com
relação as enfermarias Covid - 19 em Barbalha, tendo em vista que o prazo de validade do referido contrato
encerra dia 15 de maio, e, nesse momento já colapsou, atualmente está mais de 100% (cem por cento) a
ocupação, sendo necessária, até a antecipação dessa prorrogação..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:43 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 17:44

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 355/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal com cópia a Secretária Municipal de Saúde,
pedindo a renovação do contrato com o Hospital São Vicente de Paulo em relação as enfermarias da Covid -
19 em nosso Município, haja vista que o mesmo se vencerá no próximo dia 15 de maio, onde também há a
necessidade de alocar recursos a nível municipal, estadual e Federal, como também ver a necessidade do
hotel, para isolamento de pacientes que não tenham como ficarem isolados em suas próprias residências..

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 18:07 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 18:07

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT ABSTENÇÃO

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 356/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado Oficio ao Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos com
cópias ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras; Secretário Municipal de Saúde, Secretário Municipal
de Educação, Secretária Municipal de Administração e ao Prefeito Municipal, solicitando mais uma vez, que
seja feita a manutenção na estrada que liga o Distrito Caldas ao Sítio Betânia, bem como, que seja
solucionado a problemática da falta de Técnico. de Enfermagem no ponto de apoio do PSF e sejam feitos
reparos na estrutura física da Escola Marechal Rondon.

Início de votação: 12 de Maio de 2021 às 18:23 - Encerramento de votação: 12 de Maio de 2021 às 18:24

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

10 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 357/2021

Autor: LUANA DE ROSÁRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício as Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Secretaria de
Infraestrutura e Obras, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando roço nas estradas das Comunidades do
Distrito de Arajara, assim como também um tapa buracos nas referidas vias pois o acesso a muitas
Comunidades estão prejudicados..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 358/2021

Autor: VÉI DÊ

Ementa:Requer que seja enviado ofício, a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando
serviço de capinação para o bairro Vila Santo Antonio, mais precisamente nas Ruas: Miguel de Freitas,
Francisco Ferreira de Araújo, Antônio Correia, Praça Paulo de Muluca e na calçada do Inaldão..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 359/2021

Autor: ANDRE FEITOSA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando roço
na estrada do Sítio Taquari até o Sítio Araticum..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 360/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando ao mesmo que estude as possibilidades
junto ao setor competente de sua Administração, no sentido de que realize a limpeza e sanitização das áreas
e prédios públicos de nosso Município, protegendo, desta forma, os servidores públicos e bem como toda a
população contra o covid-19 e nos responda as seguintes questões: 1.Como está acontecendo a sanitização
nas secretarias municipais, existe um cronograma? 2.Está havendo sanitização dos espaços públicas, praças,
calçadas especialmente dos locais mais movimentados como hospitais e bancos? Com qual freqüência?
3.Existe algum meio de fiscalizar se as instituições bancárias estão sanitizando seus espaços?.

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 
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